

Fecha: 07-08-2025 Medio: El Líder Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general
Título: Concejal pide oficiar por la "piscina" de Barros Luco

Pág.: 5 Cm2: 368,4 VPE: \$336.680 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ No Definida

## Concejal pide oficiar por la "piscina" de Barros Luco

Manuel Meza llamó al municipio a intervenir ante Esval, la Superintendencia de Servicios Sanitarios y la Seremi de Salud por la acumulación de aguas servidas en céntrica intersección.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

n la esquina de Barros Luco con 3 Norte ayer seguían corriendo las aguas servidas que brotan desde las cámaras del alcantarillado, acumulándose los peligrosos desperdicios a lo ancho de la transitada arteria de Barrancas.

Debido al riesgo sanitario que provoca esta acumulación de desechos, que según testigos ocurre diariamente hace unos dos meses, en la sesión ordinaria del concejo municipal, el presidente de la comisión de Salud, Manuel Meza, solicitó la intervención del municipio.

"Es una situación que se suscita varias veces a la semanas y donde se vulnera la ley general de servicios sanitarios. Afuera del McDonald's, la cámara de la alcantarilla, que depende del concesionario Esval, acumula agua, fecas, malos olores en un lugar que tiene tránsito continuo de las personas", expuso el edil.

De acuerdo a Manuel Meza, "la empresa conce-



EL PASO PEATONAL ELEVADO ACUMULA LAS AGUAS SERVIDAS. MUNICIPIO NO DESCARTA DEMOLERLO,

sionaria está obligada a cuidar y proteger a las personas, porque se filtran líquidos y sólidos. Le solicito alcalde que se oficie a la Superintendencia de Servicios Sanitarios, a la Seremi de Salud, a la Delegación y Gobernación, para que se proceda a la fiscalización del cumplimiento de las normas sanitarias, situación que no se cumple hace varias semanas, entendiendo que todos aportamos con el pago de las

cuentas del servicio, pagando incluso el uso de los alcantarillados".

Para Manuel Meza, "es nuestra obligación que los espacios públicos estén debidamente saneados por norma urbanística. Esto reviste un riesgo total".

## MEDIDAS

El alcalde Omar Vera, le respondió al concejal Meza en la misma sesión y detalló que "ahí existen dos problemas. El tema del alcantarillado de aguas servidas y el otro es el paso peatonal elevado que se construyó con el proyecto del McDonald's que está impidiendo el normal paso de las aguas lluvias hacia la zona baja, que es Angamos".

Sobre el paso peatonal el jefe comunal señaló que "se le pidió a la dirección de Obras que revise el proyecto, para exigir una solución que implicaría la demolición de ese paso eleva-



MANUEL MEZA

do o la construcción de una especie de túnel con el hormigón respectivo para que el agua escurra sin mayor contratiempo".

Aportó que "respecto al alcantarillado, producto de los insistentes problemas en ese punto, Esval cambió el colector del alcantarillado de 3 Norte, entre Ejército y Barro Luco. Al margen de que le notificaremos a Esval, a la Superintendencia y a los organismos pertinentes, hay que ver qué sucedió, porque se suponía que con ese recambio quedaría resuelto el tema".

Oma Vera teorizó que "quizás el problema es aguas abajo, donde puede estar complicada la tubería. Haremos el procedimiento de notificación". 3